



Grenoble, le 29 mai 2023

Communiqué de presse
Alternatiba Grenoble, Parlons-Y Vélo et ADTC - Se déplacer autrement

Quatrième convergence Vélo de la région grenobloise
Samedi 3 Juin 2023 Matin
Partout à Biclou !

Évènement principalement festif, la convergence vélo de la région grenobloise démontre chaque année l'appétence grandissante pour l'usage du vélo sur notre territoire, des bourgs ruraux au cœur métropolitain.

Ce samedi 3 juin au matin, plus de 1000 cyclistes sont attendus à l'arrivée au parc Paul Mistral à Grenoble. Après avoir parcourus de 40 à 5 km (+ de 50 rdv sont donnés dans l'ensemble de la région grenobloise, les lieux et heures sont précisés sur <https://www.convergence-velo-grenoble.fr/>), les participantes et participants seront conviés à une grande vélorution revendicative. Elle empruntera l'avenue Gabriel Péri à Saint Martin d'Hères, axe majeur de notre métropole et pourtant encore extrêmement hostile aux mobilités actives.

Les péri-urbains sont les premiers touchés par le manque de continuité des grands itinéraires cyclables, qui traversent des zones "tout voiture". Pour le cœur de métropole tout comme pour les zones moins denses, les axes à forts trafic sont dangereux pour la pratique du vélo. Dès aujourd'hui ces axes et leurs intersections doivent être sécurisés, en accord avec les demandes recueillies lors de l'enquête du baromètre des villes cyclables.

Pour encourager tous les usages du vélo, du plus jeune âge et tout au long de la vie, indépendamment de la capacité physique, il faut accélérer l'exécution des politiques cyclables déjà en place. D'une part, il faut réaliser rapidement les aménagements prévus dans le cadre du schéma directeur des itinéraires cyclables du SMMAG ainsi que les franchissements programmés par le PDU 2030. D'autre part, il faut renforcer les politiques de sensibilisation et d'acculturation envers l'usage du vélo, à l'attention de tous les publics. Le déploiement massif du Savoir Rouler A Vélo dès l'école et des équipements publiques pour l'apprentissage du vélo permettront à toutes et tous de se mettre en selle avec les connaissances nécessaires au partage de l'espace public.

Le vélo est une solution efficace pour décarboner nos déplacements, une solution économe et bonne pour la santé. Dès aujourd'hui, il faut la rendre simple et accessible pour que le plus grand nombre puisse s'en emparer. Adaptons les aménagements pour inclure tous les publics et cycles particuliers (enfants, vélos spéciaux, porteurs de handicaps, etc...) et sécurisons les itinéraires, des bourgs ruraux au cœur métropolitain.

Pour que toutes et tous puissent aller partout à Biclou!

Contacts Presse :

- Carole KAOUANE, Parlons-Y Vélo
- Emmanuel COLIN de VERDIERE, président de l'ADTC - Se déplacer autrement
- Johan MARCONOT, animateur à Alternatiba Grenoble